

過去のホストファミリーへのアンケート結果

ホストを引き受けて良かったこと

それぞれの部屋で過ごしていた兄たちもいつも居間に集まり、会話が増え、家族の絆が強くなりました。友人・知人にお世話になり、周囲の人のありがたさが身にしみて分かり、仲も深まりました。幼い妹や弟にとっても大変貴重な経験となりました。言葉は関係なく、伝えたい気持ちがあれば関係を築いていけることを学ばせることができました。規則正しい生活ができました。家族内での会話や挨拶、笑顔が増えました。家族みんなで「～しよう」「どうしたらいい？」など色々と話し合いができてとても楽しかったです。家族みんなが彼女のことを気遣い、楽しそうか、困っていないか、こうしてあげようなどとみんなで考えました。特に娘は本当に一生懸命やっていて感心しました。



これからホストを引き受けようと思っている家庭へのアドバイス

家族の一員が増えて明るくなり楽しかったです。家族が1人増えて賑やかになりました。あまり気負わなくても良いです。気楽に受け入れて、普段通りに生活をしたら良いと思います。普段の生活そのままを通せば良いと思います。食事など特に気を遣う必要はありません。普段と変わらない生活をするなかで、デービス高校生を受け入れてあげることが良いように思います。特別なこともしなくて良く、普段の日本の一般の生活を送らせてあげるのが良いと思います。お客さんと思わず家族のひとりとして引き受ければうまくいくと思います。何も気負うことはありません。できることをしてあげれば良く、我が子と同じように接すれば良いと思います。構えずに自然体でいるのが一番良いと思います。自分の子どもだと思って、愛情深く接してあげること、私たち家族だけを頼りにしてきていると子どもたちに言い聞かせて家族全体で受け入れてあげたら良いです。考えるより実行です。不安や心配はありましたが、問題もなく、楽しく貴重な時間が持てました。



あまり構えず普通が良いと思います。遠慮なくどうして欲しいか聞くことが大切です。

お互いに気を使ったり遠慮して「こうして欲しい」「ああして欲しい」と言わないまま日々が過ぎるとやりにくさを感じてしまうので、お互いに気持ちははっきり伝えた方が良いでしょう。

外国人を受け入れることは大変とか言葉が通じなくて困るとか、いろいろ心配があると思いますが、一度家族の中に入れてあげてください。素晴らしい生徒さんであるので、短期間でも心が通じ、感動があります。

日本語が上手なお子さん達なので困ることはありません。心配無用です。

日本の生活に興味を持ち、なじみたいと思う子供たちが来るので、食事もすべて通常通りで良いです。

日本語を勉強しに来ているので、日本語でたくさん会話をすれば良いです。

